

Historias reales de violencia intrafamiliar y de género

‘Historias reales de violencia intrafamiliar y de género, narradas por estudiantes de bachillerato’ es la tercera etapa del programa que busca erradicar estos tipos de violencia en la comunidad educativa de seis planteles en donde se implementó esta campaña por parte del GAD Municipalidad de Ambato.

En los últimos meses se trabajó con estudiantes secundarios de tres instituciones fiscales y tres particulares, ubicadas en la zona rural y urbana, en donde se identificó el mayor número de casos de víctimas de la violencia intrafamiliar y de género, ante esta realidad el GADMA gestionó asistencia psicológica y legal en los casos pertinentes.

Durante la campaña los estudiantes expresaron sus sentimientos a través de cartas en donde cuentan sus experiencias en violencia, con la orientación de los maestros se seleccionó 12 cartas que iniciaron a difundirse en diarios de la ciudad, en el segmento denominado ‘Historias reales de violencia intrafamiliar y de género, narradas por estudiantes de bachillerato’, se publicará una nueva carta cada lunes y después se realizará un minilibro institucional que será distribuido en los planteles en donde se implementó el proyecto.

Las instituciones educativas beneficiadas son:

- Huachi Grande
- Tamboloma
- Chibuleo
- Ricardo Descalzi
- Bautista
- Joaquín Lalama

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL